
Von: nicola <nicola@nicola-guenther.de>  
Gesendet: Donnerstag, 24. November 2022 00:18 
An: t.kaimer@gmx.de; Elke Zerhusen Elker <zerhusen-elker@gal-haan.de>; Rat <Rat@stadt-haan.de> 
 
Betreff: Anfrage zum FOA und WLKSTA 
 
Sehr geehrte Frau Zerhusen-Elker, 
sehr geehrter Herr Kaimer, 
 
in der Presse kann man aktuell lesen lesen, dass der Besitzer der erst im Sommer im Haus Neuer 
Markt 27-29 eröffneten Bar schon aufgibt. 
 
Ausserdem konnte man erfahren, dass sich bereits eine Nachfolgenutzung ergeben hat, offenbar 
auch eine Bar, in der ausserdem die Möglichkeit zum Tanzen gegeben sein soll. 
 
Da ich bereits in einem ehemaligen Termin des WLKSTA - zu der Zeit war bereits klar, dass es bereits 
kurz nach der Eröffnung Probleme gibt und zwar zum einen in Bezug auf 
Nachbarschaftsbeschwerden, zum anderen bezüglich noch ausstehender Genehmigungen zum 
Betrieb der Aussengastronomie etc. 
 
Damals fragte ich, inwieweit die zuständigen Ämter in der Sache untereinander und auch gegenüber 
dem Unternehmer einerseits und den Nachbarn andererseits kommunizieren. 
 
Der Hintergrund meiner Frage war die dringend notwendige Attraktivierung unserer Innenstadt und 
wie man eine gute Idee nicht direkt scheitern lässt, sondern fördert. 
 
Es stellt sich ausserdem die Frage, ob es inzwischen eine Genehmigung der Außengastronomie gibt 
und ob es ordnungsrechtliche  Verstöße des Pächter gab und wie damit umgegangen wurde. 
 
Ich bitte die Fragestellungen aufzugreifen und um Bericht in den entsprechenden Ausschüssen. 
 
Vielen Dank. 
 
Freundliche Grüße  
 
Nicola Günther  
für die GAL  
 


